

KABAR TERBARU

Terima Kunjungan Lemhanas RI, Hengky Paparkan Visi Misi Dan Program

Abdul Halik Harun - BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 8, 2022 - 09:07



Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar SE



BITUNG - Wakil Walikota Hengky Honandar didampingi Sekretaris Daerah Rudy Theno, para asisten dan seluruh KPD terima kunjungan peserta Program Pendidikan Reguler Angkatan (PPLA) dalam Kegiatan Studi Strategis Dalam Negeri (SSDN) Ke-64 tahun 2022, di kota Bitung. bertempat di ruang Sarundajang Kantor Walikota Bitung, Kamis 07/07/2022.

Sambutan, Wakil walikota menyampaikan, Pemerintah kota Bitung menyambut baik atas kunjungan rombongan Lemhanas RI ke Kota Bitung di bawah pimpinan Deputy Pendidikan Pimpinan Tingkat Nasional Mayjen TNI Sugeng Santoso, S.IP.

Di kesempatan itu Wawali memaparkan Visi dan Misi serta program Pemerintahan kota Bitung. Pemerintah kota Bitung yang di pimpin bapak Walikota Ir.Maurits Mantiri MM memiliki Visi terwujudnya kota Bitung Digital yang Mandiri Sejahterah dan Berkarakter berlandaskan gotong royong." Ungkap Hengky

Viisi ini sambung Hengky di jabarkan kedalam empat Misi yaitu:

1. Mewujudkan kota Bitung yang hidup rukun, harmonis, nyaman dan damai dalam perbedaan.
2. Mewujudkan kesejahteraan masyarakat melalui pemenuhan kebutuhan pelayanan dasar yang berkualitas.
3. Mewujudkan pertumbuhan ekonomi melalui iklim usaha yang ramah investasi di dukung oleh infrastruktur dan suprastruktur sosial ekonomi yang berkualitas.
4. Menciptakan pemerintahan yang bersih efektif, efisien dan hebat.

Diketahui dalam kunjunganya ke kota Bitung, rombongan PPLA, SSDN angkatan ke 64 tahun 2022 juga ini akan berkunjung Ke PT. Samudra Mandiri Sentosa, PT.

Pelindo IV Peti Kemas Bitung, serta Taman Wisata Alam Tangkoko Batu Putih.

Hadir dalam kegiatan Jajaran Pendamping peserta PPRA Ke-64 tahun 2022, Tenaga Ahli Pengajar Bidang Hubungan Internasional Lemhanas RI, Marsda TNI Arif Widiyanto, SAB. M.Tr (Han), Tenaga Ahli Pengkaji Madya Bidang Sismennas Lemhanas RI, Brigjen TNI M. Fachmi Risal Nasution, Tenaga Ahli Profesional Bidang Hukum dan Hak Asasi Manusia Lemhanas RI, Dr Ninik Rahayu, SH. MH, Para Peserta PPRA SSDN, Forkompimda kota Bitung dan para KPD. (AH)